

BanBajío, Vinte con baja calificación HR

Ratings por soberano

Infosel, abril. 7.- Banco del Bajío, un prestamista especializado en la atención de empresas, recibió una baja de calificación global de largo plazo por parte de HR Ratings luego que la calificadora recortara la nota soberana de México.

El movimiento también afectó las calificaciones corporativas de las constructoras de vivienda Consorcio Ara y Vinte Viviendas Integrales, dio a conocer la evaluadora de riesgo en un reporte.

"La presente acción de calificación se extiende a entidades y emisores con operaciones basadas principalmente en México, o con una relación directa al Gobierno Federal", escribió HR Ratings en el reporte.

La calificación del Fondo Especial para Financiamientos Agropecuarios (FEFA) también fue reducida, además de emisiones específicas de la televisora TV Azteca (MX:[AZTECACPO](#)), la arrendadora Unifin Financiera y el prestamista Banco Inbursa (MX:[GFINBURO](#)).

A continuación, los cambios en las calificaciones corporativas de largo plazo:

De A Perspectiva

Vinte HR BB+ (G) HR BB (G) Negativa

Ara HR BBB- (G) HR BB+ (G) Negativa

BanBajío HR A- (G) HR BBB+ (G) Negativa

FEFA HR A- (G) HR BBB+ (G) Negativa